

Dorfentwicklungskonzept

Dass die Gemeindevertretung sich entschlossen hat, ein Dorfentwicklungskonzept mit öffentlicher Beteiligung zu beschließen, ist einzig einem Antrag der CDU-Fraktion zu verdanken. Um sich nicht vollends zu blamieren, haben WDN und SPD dem Vorschlag zugestimmt.

Ohne die Ergebnisse aus dem Dorfentwicklungskonzept abzuwarten, hat der Bürgermeister in den Lübecker Nachrichten erklärt, dass in 2021 ein neues Baugebiet mit über 100 Wohneinheiten entstehen soll.

Jetzt ruft die CDU-Nahe alle interessierten Bürger auf, sich am

Dorfentwicklungskonzept zu beteiligen. Hierbei soll erarbeitet werden, wie sich das Dorf im Sinne aller Bürger in Zukunft (die nächsten 10 Jahre) entwickeln soll. Genaue Termine werden an alle Bürger durch eine Postwurfsendung übermittelt werden. Eine breite Mitarbeit ist wichtig, damit sich alle Bürger bei der Entscheidungsfindung mitgenommen fühlen.

Auf der Gemeindevertreterversammlung im August wurde ein Unternehmen ausgewählt, das diesen Prozess federführend begleitet und bereits Erfahrungen auf diesem Gebiet auch in unserem Bereich hat.

www.cdu-nahe.de
immer gut informiert